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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和５年11月８日（水）午後１時30分から午後３時30分までの間

第２ 出席者 小田切委員長（司会）・古谷委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要

［報告事項］

１ 宿毛警察署庁舎移転新築事業の進捗について

警務部から、宿毛警察署庁舎移転新築事業の進捗について報告があった。

委員から、「庁舎新築にあたっては、現場で働く職員、特に女性職員の意見を吸い

上げて、働きやすい庁舎にしてもらいたい」旨の発言があった。

２ 令和５年高知県人事委員会による職員の給与に関する勧告等について

警務部から、令和５年高知県人事委員会による職員の給与に関する勧告等について

報告があった。

委員から、「初任給の引き上げを周知することで、人材確保につなげてもらいたい」

旨の発言があった。

３ 狩猟期の事故・違反防止対策について

生活安全部から、狩猟期の事故・違反防止対策について報告があった。

委員から、「猟銃の取扱いを一つ誤れば事故につながるので、安全面についての指

導をお願いする」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例について
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警務部から、職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例について説明があり、

原案のとおり決定した。

２ 運転免許の取消処分の撤回について

交通部から、運転免許の取消処分の撤回について説明があり、原案のとおり決定し

た。

３ 審査請求に係る反論書の受理について

交通部から、審査請求に係る反論書の受理について説明があり、了承した。

４ 公安委員長の感謝状について

警務部から、公安委員長の感謝状について説明があり、原案のとおり決定した。

５ 苦情申出に対する調査結果について

公安委員会事務室から、苦情申出に対する調査結果について説明があり、原案のと

おり決定した。

６ 公安委員会定例会議の議事録について

公安委員会事務室から、令和５年10月18日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

７ 警察署協議会の開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会の開催結果（高知署、高知南署、高知東署、

室戸署、南国署、佐川署、中村署）について報告があり、了承した。


